

Colombia: concluyó dejación de armas de las FARC-EP



Bogotá, 26 jun (RHC-PL) El proceso de dejación de las armas individuales por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FAR-EP) concluyó este lunes, informó la Misión de Verificación de Naciones Unidas.

La representación de la ONU aclaró que, como estaba pactado en el acuerdo de paz, quedó en manos de la insurgencia el armamento necesario que servirá para brindar seguridad a los 26 campamentos transitorios, donde están concentrados unos siete mil excombatientes.

Precisa el organismo internacional que todas esas armas quedaron depositadas en sus contenedores preparados especialmente para ese almacenaje postbélico.

Agrega que hasta este martes, la Misión de la ONU verificó también 77 caletas del movimiento guerrillero, de las cuales han sido extraídos armamentos, municiones, explosivos y lo que -denomina el comunicado- como armas inestables.

Por otra parte, añade que las zonas veredales de transición pasaran a ser desde ahora espacios territoriales de capacitación y de reincorporación a la sociedad civil.

De acuerdo con información brindada por el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de

Colombia-Ejército del Pueblo, mañana miércoles se realizará un acto simbólico por el fin del desarme en el campamento transitorio de Buenavista, en el suroriental departamento de Meta.

Las partes indicaron que la ceremonia estará encabezada por el presidente de la República, Juan Manuel Santos, y el líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, alias Timochenko, quien arribó este lunes a la zona veredal de Buenavista, en el municipio de Mesetas.

El comandante insurgente fue recibido por un enjambre de periodistas que ya se encuentran en la zona, vistiendo éste una camiseta con la inscripción de Noruega (Noruega), país que junto a Cuba, fungieron como naciones garantes del proceso de paz.

Timochenko escribió en su cuenta Twitter desde el campamento veredal: Acabo de arribar a Mesetas; se siente gran emoción y mucha expectativa.

También conocido como Rodrigo Londoño, el jefe de las FARC-EP llegó al lugar en un helicóptero con el emblema del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y fue recibido por exguerrilleros y policías designados para cuidar de su seguridad.

En las dos últimas semanas el grupo rebelde había depuesto el 60 por ciento de su arsenal, en dos entregas de armas a la ONU de un 30 por ciento cada una.

Estos trascendentes acontecimientos en torno a la deposición del armamento guerrillero estuvieron precedidos por casi cuatro años de diálogos de las FARC-EP y el gobierno en la capital cubana, donde se logró el acuerdo de paz general que puso fin a más de 50 años de conflicto armado interno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133850-colombia-concluyo-dejacion-de-armas-de-las-farc-ep>



Radio Habana Cuba